



127 AÑOS **EL ADELANTO**

127 AÑOS
DAN
MUCHO
QUE HABLAR

DE SALAMANCA

VIERNES 11 DE FEBRERO DE 2011 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.369 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,20 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,10 euros

Sanidad comienza la revisión técnica para la construcción del módulo de hospitalización

Sacyl cambia el proyecto y el bloque incorporará también las unidades de Rehabilitación, Oncología y Diálisis • La Junta da por iniciada la segunda fase del plan director Páginas 4 y 5



La joven desaparecida, Esther Piñuela.

La desaparecida Esther Piñuela fue vista en un autobús hacia Plasencia

La joven discapacitada de 25 años que desapareció el pasado martes fue vista por última vez en la estación de autobuses, cuando pidió dinero porque quería viajar a Plasencia. Página 46

La reforma de la estación de autobuses sufre un nuevo retraso en su ejecución

El Ayuntamiento de Salamanca consiguió que la Junta se comprometiera el pasado ejercicio a incluir en los presupuestos una partida para avanzar en el proyecto de reforma de la estación de autobuses. La obra, que se haría al mismo tiempo que la de Ávila, está parada, mientras que esta última ya tiene plazos y un proyecto. Página 9



Un momento de la colocación. ALMEDIDA

La Náyade de Agustín Casillas vuelve a la plaza de la Constitución

Página 10

La compraventa de viviendas se recupera tras dos años de 'sequía'

Página 10



HONORIS CAUSA. Germán Sánchez Ruipérez (derecha) y Stephen Whitaker antes de ser investidos en la Universidad.

J. M. GARCÍA

Máximo reconocimiento a Ruipérez

La Universidad de Salamanca entregó ayer su máximo galardón, el honoris causa, al editor salmantino Germán Sánchez Ruipérez y al químico estadounidense Stephen Whitaker en una emo-

cionante gala en la que Sánchez Ruipérez defendió el "valor estratégico" de la lectura como medio para crear "ciudadanos independientes con criterio, corazón y razón". Página 8

LIDER

Óscar Cano reprende de forma individual a cada jugador de la UDS

José Ignacio Hernández será ayudante del equipo 'All-Star' de la Euroliga

ADEMÁS...

PLENO

El Colectivo de Músicos de la ciudad tendrá su sede en el centro polivalente de Garrido ■ 6

INTERNACIONAL

Mubarak delega algunos poderes pero seguirá en su cargo hasta septiembre ■ 42

CULTURA

El DA2 traerá las retrospectivas de Garhel y Fischer en su nueva etapa expositiva ■ 54

Hoy en El Adelanto 72 págs.

OPINIÓN	2 y 28	ECONOMÍA	44
SALAMANCA	4	SUCESOS	46
PROVINCIA	16	PEQUEÑOS ANUNCIOS	48
CASTILLA Y LEÓN	30	CULTURA	54
ESPAÑA	32	LIDER	63
INTERNACIONAL	42	COMUNICACIÓN	70

Hoy incluye...

El presente del Adelanto
Campo.....páginas centrales